

Ressort: Vermischtes

## Umfrage: Gebundene Männer für klare Mehrheit der jungen Frauen tabu

Hamburg, 10.07.2013, 09:18 Uhr

**GDN** - Vergebene Männer sind für 87 Prozent der Frauen zwischen 25 und 40 Jahren tabu. Das ist das Ergebnis einer repräsentativen Umfrage des Meinungsforschungsinstitut Forsa im Auftrag des Mode- und Beauty-Magazins "Petra".

Demnach würden lediglich neun Prozent der Frauen zwischen 25 und 40 Jahren eine Beziehung mit einem Mann beginnen, der vergeben ist. Auf die Frage, ob sie schon einmal eine Affäre mit einem gebundenen Mann gehabt hätten, antworteten 85 Prozent mit nein und 13 Prozent mit ja. Insbesondere der Gedanke, dass der vergebene Mann Kinder haben könnte, hält die jungen Frauen laut der Umfrage davon ab, eine Beziehung mit ihm einzugehen. 30 Prozent der Frauen sagten dies auf die Frage, unter welchen Umständen sie die größten Skrupel hätten, eine Beziehung mit dem Mann einzugehen.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-17449/umfrage-gebundene-maenner-fuer-klare-mehrheit-der-jungen-frauen-tabu.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619